

Arno Krause – à la mémoire d'un grand Européen

« Rien n'est plus puissant qu'une idée dont le temps est venu ! » Cette citation attribuée à Victor Hugo illustre d'une manière très particulière la vie du dr. h.c. Arno Krause, décédé le 12/01/2018 à Sarrebruck, des suites d'une grave maladie. Il avait 87 ans. La paix parmi les peuples – telle était son idée, qu'il a promue jusqu'à la fin de sa vie, animé par un enthousiasme sans faille et une conviction profondément humaniste. L'Académie européenne d'Otzenhausen (EAO) au nord de la Sarre (Allemagne) est le symbole manifeste de cette conception visionnaire à laquelle il a consacré la plus grande partie de sa vie.

Né à Sarrebruck, le jeune adolescent est déjà fasciné par l'idée de surmonter les frontières et les égoïsmes nationaux et, pour ce faire, il en est convaincu, il faut commencer par la réconciliation franco-allemande. Pour atteindre cet objectif, Arno Krause veut encourager la rencontre entre les personnes et soutenir la formation. Après la catastrophe de la Seconde Guerre mondiale, le temps est venu de réaliser ce concept.

En formation bancaire, il co-fonde en 1949 l'organisation européenne Europa-Union Deutschland en Sarre. Tout juste majeur, il assume, dans son ancienne fonction de Secrétaire général de cette organisation, la lourde responsabilité de construire la Maison de l'Europe d'Otzenhausen, berceau de l'Académie actuelle, foyer de rencontres internationales. Avec son incroyable énergie, il s'attèle ensuite à concrétiser sa vision. Son impressionnant parcours intègre de nombreuses institutions et organisations dont il a été le co-fondateur ou au sein desquelles il a occupé une fonction dirigeante. Elles ont toutes en commun de promouvoir l'idée européenne. Arno Krause possédait cet immense talent de nouer et d'entretenir des relations. Sur sa longue route, il a rencontré, en Allemagne et à l'étranger, foison de personnalités qui sont devenues ses partenaires et amis.

Arno Krause s'est vu décerner de nombreuses distinctions pour tout ce qu'il a accompli au cours de sa vie, une oeuvre que ses amis et compagnons auront à cœur de poursuivre au sein de l'Académie européenne d'Otzenhausen et des autres institutions. Lui, qui a sensibilisé et touché d'innombrables personnes, désire, c'est sa volonté, rejoindre sa dernière demeure dans la plus stricte intimité, entouré de sa famille proche.

Communiqué de presse :

Kerstin Adam
Stiftung europäische Kultur und Bildung
Europahausstraße 35
66620 Nonnweiler
Deutschland
Fon: +49 6873 662-151
Fax: +49 6873 662-250
k.adam@stiftung-ekb.de
www.stiftung-ekb.de